

Tomatazos en la ceremonia: Congresistas de Evo Morales sabotean discurso de Luis Arce

El Presidente de Bolivia tuvo que hablar en una plaza y acusó un “acto vandálico”.

FRANCE PRESSE y EFE

Legisladores afines al exmandatario boliviano Evo Morales sabotearon el discurso a la nación que debía ofrecer ayer el Presidente Luis Arce desde el Congreso, con motivo de su último año al frente del gobierno izquierdista.

Los parlamentarios lanzaron tomates y flores a la mesa directiva que presidía el jefe del Congreso y vicepresidente, David Choquehuanca, cuando instalaba la sesión para recibir a Arce.

“Pido disculpas al pueblo boliviano, a los diputados, senadores y a los invitados especiales por esta actitud vergonzosa de algunos assembleístas. La sesión para brindar el informe de la Presidencia no se va a poder instalar”, dijo Choquehuanca.

Los incidentes obligaron al mandatario a dirigir su mensaje a la nación, desde las afueras del Congreso, en el centro de La Paz.

Morales y Arce —exministro de Economía del líder indígena— se disputan el control del partido gobernante y la nominación de la candidatura oficialista para las presidenciales de 2025.

El Presidente lamentó que se



THE ASSOCIATED PRESS

CHOQUEHUANCA tuvo que ser protegido por su equipo de seguridad.

tuviera que presenciar “otro acto vandálico protagonizado por la bancada evista”.

“El ‘evismo’ nuevamente demuestra con sus hechos que no tiene voluntad de diálogo ni de deponer sus actitudes violentas que tanto daño le están ocasionando a nuestro país”, sostuvo Arce, que está distanciado de Morales desde finales de 2021.

El gobernante dijo sentir “vergüenza ajena” por lo ocurrido que, agregó, “quedará registrado como uno de los capítulos más vergonzosos en la historia” del Legislativo boliviano.